

ROSANA ARBELO, DE INCÓGNITO EN PÍCARO

La cantautora canaria **Rosana Arbelo** estuvo el pasado jueves 23 en el café teatro "Pícaro". Llegó de incógnito y logró pasar inadvertida entre el público que abarrotó el local toledano el día de la presentación del primer disco de "Condena2". Dos toledanos con los que Rosana mantiene una relación profesional y de amistad desde que hace poco más de un año, el dúo que forman los toledanos **Gustavo Sánchez** y **Borja Fernández-Serrano** la conocían fortuitamente cuando iban a entregar una maqueta a su productora, "Lunas Rotas". La misma que está promocionando y dando a

al coctel preparado en la planta baja del café teatro. Inmersa en la producción de su nuevo disco, la cantautora canaria quiso sacar un hueco para estar cerca de este grupo revelación por el que ha apostado fuerte.

Su intención era pasar inadvertida y lo consiguió. Muy pocos se percataron de la presencia de esta compositora y cantante que acaba de estrenarse como productora. En la puerta de "Pícaro" le esperaba el personal de "Lunas Rotas" que la condujeron hasta la planta de abajo, desde donde pudo escuchar el directo de "sus condenados". Se marchó pronto, poco más de media hora después, porque el viernes continuaba con la grabación. Entre el público se encontraba además **Carlos Doménech**, el próximo lanzamiento de "Lunas Rotas", que se subió al escenario para interpretar "Nunca Más", un tema que "Condena2" ha compuesto para su primer disco.

LA CANARIA ESTUVO EN TOLEDO POCO MÁS DE MEDIA HORA PARA ESCUCHAR EL DIRECTO DE "CONDENA2"

conocer su primer disco, compuesto por una docena de canciones a mitad de camino entre el pop-rock español y británico, compuestas por ellos mismos.

Durante cerca de dos horas, el dúo, arropado por familiares y amigos, que corearon algunos de sus temas, desgranaron el disco en un "Pícaro", lleno hasta la bandera. Rosana Arbelo llegaba al filo de las diez y media de la noche, más de una hora después de que la productora diera comienzo

DE GIRA POR TOLEDO

Querían que su "baño de fuego" fuera en Toledo, con los suyos, y a Toledo volverán para ofrecer diferentes conciertos antes de fin de año. El 20 de noviembre, el dúo estará en la sala "Los recuerdos de Candelas" de Talavera de la Reina; y el 22, en la sala "Metro" de Torrijos. Antes, "Condena2" actúan en la Sala Vanity de Alcázar de San Juan, donde sonarán el viernes 31 de octubre; mientras que el 4 y 5 de noviembre estarán en la sala "El Taburete" de Madrid.

Inmaculada Sánchez • Fotos: R. Arango / C.Monroy / J.R. Calero

De arriba abajo, "Condena2" en plena actuación en el café teatro "Pícaro"; su productora Rosana Arbelo, que asistió a la presentación de incógnito. El concierto abarrotó el local toledano.

MÚSICA "CATEDRALICIA" PARA EL CENTENARIO DE ABC

Más de 2.000 personas entre políticos y personalidades de la vida cultural y empresarial de la ciudad asistieron, la tarde del sábado 25, al concierto organizado por CCM, en la Catedral Primada, con motivo del centenario del diario ABC. La Orquesta Filarmónica de Turingia de Jena fue la encargada de deleitar a los presentes con hora y media de música sacra, a través de conocidas piezas de **Vivaldi**, **Mozart** y **Hayden**. En la imagen, de izquierda a derecha, el concejal de Hacienda, **Lamberto García Pineda**; la presidenta de ABC, **Catalina Luca de Tena**; el consejero delegado, **Santiago Alonso**; el presidente de Vocento, **Santiago de Ibarra**; el delegado de ABC en Toledo, **Antonio González Jerez**; y el concejal de Cultura, **Fernando Cirujano**.

